



令和4年 年頭の辞 虎は千里往って千里還る



年頭の辞

3 虎は千里往って 千里還る

特集

4 がん検診を受けましょう

6 おおつち NEWS ～町の話～

7 #おしゃっち 大槌町文化交流センターのページ

8 すくすく広場 子育て情報のページ

9 楽笑幸齢者になろう！ おらほの町の地域包括支援センター
ご相談ください～成年後見制度～

10 大槌町教育委員会だより 育てよう 魅力の花

12 令和3年度 町の財政状況

前期の財政状況 / 上半期水道・下水道事業業務状況

14 おおつちインフォメーション

20 ^{どお} ^働 おら Do の協 Do ! 「おもっせえ」活動を紹介！やっべし協働！

大槌駅前から始まる「町内花いっぱい運動」

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、令和4年の新春を穏やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、全国各地で新型コロナウイルスの接種が進み、新規感染者も減少傾向に転じており、各地では人の動きが徐々に活発化し、社会経済活動が動き始めています。新型コロナウイルス感染症の影響により、依然として厳しい状況にある中、町民の皆様が何とか地域を盛り上げようとされている光景を拝見し、皆様の元気な姿に活気が戻りつつあることを感じ、大変嬉しく思いました。

しかし、まだまだ予断をゆるさない状況に変わりありません。引き続き、マスクの着用やこまめな手洗いなどの感染予防対策の徹底をお願いいたします。

さて、東日本大震災津波から10年が経過し、昨年度は跡地活用事業の一環である町営運動施設と郷土財活用エリアが完成し、供用が開始されました。引き続き被災者に寄り添いながら、復興・創生の実現を目指します。

また、大槌町火葬場の老朽化に伴い、かねてより整備を進めてまいりました「おおつち斎苑」が完成し、昨年11月1日に供用開始しました。今後につきましても、施設利用者への最善の配慮を心がけ、適切な火葬業務の遂行と施設の管理運営に

努めてまいります。

令和元年度から始まった「岩手大槌サーモン」の生産は、昨年2期目の水揚げは計画数量を大幅に上回る約160%の水揚げとなり、本年3期目の水揚げにも非常に期待しているところであります。町内事業者および関係者の皆様と一丸になって「岩手大槌サーモン」の生産拡大に向けて、力強く取り組んでまいります。

さて、今年の干支は「寅」であります。「虎は千里を往って千里還る」という故事があります。これは、虎は一日で千里の道を往復できると言われることから、「勢いの盛んなさま」を言います。今年の当町のまちづくりにおいても、町民の皆様との対話を大切にしながら、各施策の取り組みを「勢いよく盛んに」展開できるよう努めてまいりますので、より一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

結びとなりますが、町民の皆様にとりまして、新しい一年が希望に満ち、健康で笑顔あふれる年となりますよう心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和4年元旦 大槌町長

平野公三